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Compte-rendu de l’Assemblée Généraledu Retzien libre du 19/05/2023
Bonjour à toutes et tous,
Voici le compte-rendu de l’AG du Retzien Libre pour l’année 2022 (14 personnes présentes etun mandat de représentation).
Un bilan extrêmement positif présenté par Pierre Coly dans la partie « Bilan financier », parDavid Mercereau dans la partie « Bilan Technique » et par Serge Pintout dans la partie « BilanMoral ».
Limitation du nombre d’adhérents
Le nombre d’adhérents progresse régulièrement et nous devrions atteindre rapidement les 200adhérents. La décision a été prise de limiter le nombre d’adhérents à 200. Cette décision estprise par le bureau pour deux raisons principales. D’abord, en raison d’une volonté de garderl’association à une taille humaine, et ensuite pour une question de charge de travail pour lebureau.
Un bilan financier très rassurant pour l’avenir.
L’année 2022 s’avère excellente avec un résultat positif de 497,70 €. Notons également qu’iln’y a aucun prêt à rembourser (bilan comptable en dernière page).
Notons que le montant des dons effectués en 2022 pour des associations du monde du logiciellibre s’élèvent à 800 €.Nous disposons d’un solde positif qui pourrait être utilisé pour financer de futurs projets.
Deux pistes sont envisageables concernant l’utilisation du surplus de liquidités :
La première concerne la structuration des CHATONS. Je rappel que le Retzien Libre estadhérent d’une structure « Les CHATONS », initiée par Framasoft. Aujourd’hui, Framasoftfinance un poste (donc un salarié) avec des heures consacrées pour créer du lien entre cesdiverses associations et structurer les différents CHATONS. Le projet de créer un poste dédiéCHATONS financé par les CHATONS est dans les tuyaux.Le Retzien Libre pourrait participé à ce financement, si le projet se concrétise.
La seconde concerne l’aide financière éventuelle que nous pourrions apporter a la création denouveaux CHATONS.
Sur la partie technique le bilan est là aussi positif.
Nos services fonctionnent bien. Nous avons eu toutefois une défaillance d’une box internet quia provoqué des pannes pour le serveur Web. Heureusement tout est rentré dans l’ordre.



Concernant la messagerie,
Notons le changement de l’anti-spam. Comme son nom l’indique, il filtre les messages et placedans le dossier SPAM de votre messagerie les messages qui semblent être non sollicités.Ce nouvel anti-spam consomme moins de ressources serveurs. C’est donc mieux pour laplanète et notre consommation énergétique.A l’usage, il devrait être de plus en plus efficace, car en quelque sorte, il apprend avec le temps.Nous vous conseillons également de consulter votre dossier SPAM (ou courriers indésirables)régulièrement afin de vérifier qu'une conversation ne s'y est pas glissée…
Comment ajouter des e-mails en indésirable ou non ?Il faut utiliser « liste blanche » / « liste noir ».Plus d’informations sur le blog du Retzien :
https://blog.retzien.fr/index.php?post/2020/11/18/Ma-boîte-Mail-au-Retzien
A noter également que suite au sondage concernant la « dépollution » systématique de tous lese-mails (94 % pour), votre messagerie devrait prochainement évoluer en ce qui concerne lagestion des pièces jointes. Ces pièces seront stockées temporairement sur nos serveurs, puissupprimées. Vous serez avertis de la mise en place de cette nouvelle pratique.
Autres points importants....
Concernant les actions menées, Serge a évoqué le jeux qu’il a imaginé sur la collecte desdonnées informatiques. Cet outil pédagogique a dors et déjà était utilisé à plusieurs reprises parSerge et notamment dans le cadre des journées des libertés numériques à la fac de Nantes.
Concernant la formation aux outils du Retzien, nous avons eu d’excellents retours desparticipants aux sessions de formation organisées par Antoine qui nous a présenté un bilan del’action vraiment positif.
A également été évoqué le besoin de gonfler les rangs du bureau avec peut-être uncommunicant « Framasoft / chatons », ou autres soutiens techniques et administratifs.Concernant ce sujet, tous les participants de l’Assemblée Générale se sont félicités de lavenue de Laurent dans l’association et plus particulièrement de sa volonté de participer à la viede l’association en intégrant le bureau.

https://blog.retzien.fr/index.php?post/2020/11/18/Ma-boîte-Mail-au-Retzien


Voici le Bilan financier 2022
BILAN COMPTABLE 2022

DEPENSES RECETTES
COTISATIONS 2993,00

1641,00 VIR
1120,00 CB
232,00 CHE

DONS -800,00 100,00
3093,00

RESTAURATION -124,33
DEPLACEMENTS -159,99
MATERIEL -357,04
HEBERGEMENT -953,05
BANQUE -97,50
LINSCRIPTION.COM -103,39

-2595,30
RESULTAT 2022 497,70


